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Brillante pregón de José Abellán 
Martínez ex párroco de Altea

Bajar la presentación de la Semana 
Santa a la Iglesia de San Francisco y 
San Pedro ha sido un acierto. De una 
reducida asistencia en su anterior 
sede de la Iglesia Parroquial a un re-
cinto repleto en el antiguo ermitorio 
franciscano. El acto comenzó tras la 
misa cantada oficiada por José Abe-
llán Martínez, pasadas las veinte 
horas del viernes 9. El Cartel, obra 
de la alteana Teresa Martínez Parra, 
“La Algareña”, representa “volver a la 
fuente. A lo primitivo y a lo divino” 
con una “Cruz de Poseidonia” en pan 

de oro “material incorruptible”como 
lo es Dios para los cristianos, “La 
Algareña” excusó su asistencia por 
razones laborales), “nos recuerda el 
poder de la luz, canal donde transitar 
lo terrenal y su recta final de la exis-
tencia para llegar a lo espiritual”. Des-
cubierto el lienzo, el Párroco de Altea, 
presentó al pregonero que no es otro 
que el propio José Abellán Martínez, 
para quien la Semana Santa alteana es 
entrañable (fue él quien promocionó 
la Junta Mayor de Cofradías). Foto: 
Diego Coello.

El cartel obra de la alteana Teresa Martínez no dejo indiferente a nadie

Infraestructuras licitará el servicio de salvamento de 
las once playas con un presupuesto total para cuatros 

años de 2.451.795, 76€
La edil de Infraestructuras, Aurora 
Serrat manifestaba que “En la nueva 
licitación del contrato de “Servicio 
de socorrismo, primeros auxilios, 
vigilancia, primeros auxilios y asis-
tencia a personas con discapacidad 
de las Playas de Altea” el personal 
aumenta en 9 trabajadores, por-
que se añade la playa nueva del Bol 
y se refuerza el control marítimo, 
ya que aumentan los kilómetros de 
costa, con el aumento de dotación 
material que esto comporta”. El 
coste salarial del anterior contrato 
era de 306.127’58€ y en este será 
de 593.699’57€ El coste total anual 
del servicio (personal, dotación de 
material, costes indirectos, etc.) del 
anterior contrato era de 373.195’45€ 
y en este será de 612.948’94€. El 
coste total del contrato (para los 4 
años) antes era de 1.492.781’81€ y 

en este será de 2.451.795’76€. Este 
incremento del coste está provocado 
por el aumento dotacional y por la 
subida de los salarios en los últimos 
años. El ámbito de actuaciones del 
Servicio se circunscribirá a las si-
guientes playas: Cap Blanc Sur, Cap 
Blanc Norte, La roda, El Bol, L' Es-
pigó, Cap Negret, Cala del Soio, L' 
Olla, Solsida, Mascarat Sur y Mas-
carat Norte.
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Altea inauguró la Semana Santa con la presentación del Cartel 
y el Pregón en la Iglesia San Francisco como novedad

El pasado viernes 9 de febrero, tuvo 
lugar en la Iglesia San Francisco, la 
inauguración de la Semana Santa al-
teana 2024 con una Solemne Misa; la 
presentación del Cartel, realizado por 
Teresa Martínez Parra; el Pregón 
a cargo de José Abellán Martínez y 
el posterior vino de honor. Como es 
habitual, Altea, Altea la Vella y la Olla 
de Altea acogerán las decenas de cele-
braciones que caracterizan la Semana 
Santa, como misas, procesiones, litur-
gias y servicios, entre otras propues-
tas religiosas, pero como novedad, 

Francisco Rafael Morató Boronat, 
Párroco de Nuestra Señora del Con-
suelo de Altea ha anunciado el trasla-
do del Cristo del Sagrario en romería 
desde la Parroquia del Consuelo a la 
Iglesia de San Francisco o Iglesia del 
Convento, tras la Misa de la Cofradía 
del Stmo. Cristo del Sagrario. Esto 
será el sábado 2 de marzo y la imagen 

del Stmo. Cristo del Sagrario subirá 
de nuevo a la Parroquia el sábado 9 
de marzo, tras la Misa de las 19:30h. 
“Es algo que estamos preparando con 
muchísima ilusión y creo que hay 
mucha gente que le cuesta más subir 
a la Parroquia y tener al Stmo. Cristo 
en San Francisco puede ser más ac-
cesible”; declaraba. Francisco Javier 
Morató. 
El cura Párroco se ha referido un año 
más a la venta de palmas a favor de 
Manos Unidas Altea. “Con esta venta 
de palmas para el Domingo de Ra-

mos hacemos una acción solidaria 
muy interesante por parte de la Se-
mana Santa alteana pensando en los 
más débiles con un proyecto en Hon-
duras que vamos a respaldar. 
Así que comprando una palma ha-
cemos una buena acción e invito a la 
población a participar”; ha apuntado 
el Párroco del Consuelo. En cuanto a 

los servicios religiosos que tendrán 
lugar en Altea la Vella y la Olla de 
Altea, ha sido su Párroco, Juan Car-
los Ferri, quien los ha citado. Como 
ha recordado Juan Carlos, “es mi 
primer año aquí y yo también estoy 
aprendiendo a adorar a los Cristos del 
Sagrario y de la Salud conociendo las 
tradiciones y costumbres. 
En Altea la Vella y la Olla es todo más 
sencillo pero también tenemos los ac-
tos centrales como el Triduo Pascual”. 
Ferri se ha referido a la Cofradía de 
la Virgen de los Dolores, de Altea la 

Vella que quiere retomar tradiciones 
antiguas. 
En cuanto a las novedades, la Parro-
quia de Altea la Vella está trabajando 

en la celebración de la Misa de San 
Vicente en valenciano y en la llevada 
de la Comunión de forma solemne a 
los enfermos que residen cerca de la 
Parroquia de Santa Ana”. 
Finalmente, un miembro de la Junta 
Gestora de la Junta Mayor de Cofra-
días era quien ha pedido la participa-
ción de la gente en los actos organi-
zados para celebrar la Semana Santa 
alteana y ha apuntado que respecto a 
la programación completa, servicios 
y horarios, esta será dada a conocer 
de forma puntual, con toda serie de 

detalles, en distintos medios como 
son las redes de la concejalía de Fies-
tas y las Parroquias. Fotos: Diego 
Coello

La autora del cartel Teresa Martínez Parra " L' Algarenya " no puso asis-
tir al evento y en su nombre explicó el sentir del cuadro Vicente Selles en 

la foto los padres de la autora, Pepe Martínez y Ana Parra

El alcalde de la localidad: Diego Zaragozí, el edil de Fiestas Joaquín 
Devesa junto a los presidentes de las cofradías alteanas

El pregonero 2024 José Abellán Martínez, párroco de Altea durante 
los años 2014-2021
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Reserva el 16 de febrero
para venirte a nuestra nueva tienda 

Multiópticas de Altea.

¿Te lo vas a perder?

Calle Constitución 6, 
965844460 

03590
Alicante

Save the date
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Altea acogió la clausura del programa europeo VoluntEU
Diego Zaragozí y Germán Manjón dieron la bienvenida al municipio a las ocho delegaciones participantes. España, Italia, 

Chipre, Croacia, Países Bajos, Rumanía, Portugal y Grecia

Altea acogió el último de los encuen-
tros previstos por el programa euro-
peo impulsado por Altea VoluntEU. 
Un programa que tiene por objeto el 
voluntariado como medio de respues-
ta a necesidades sociales. En la inau-
guración de estas últimas jornadas de 
VoluntEU participaba en la mañana 
de ayer el Alcalde, Diego Zaragozí 
y el concejal de Proyectos Europeos, 
Germán Manjón, quienes daban la 
bienvenida a los representantes de las 

8 delegaciones participantes; al tiem-
po que han resaltado la importancia 
de la puesta en común entre países 
como modelo de gestión. Era en ene-
ro del 2022 cuando la Comisión Eu-
ropea aprobaba el proyecto de volun-
tariado juvenil presentado por Altea 
“VoluntEU: Ciudades Voluntarias en 
respuesta a la crisis social provocada 
por la Covid-19”. Un programa fi-
nanciado por la UE que ha contado 
con un presupuesto de 148.000€ y ha 

tenido por objeto el establecer herra-
mientas para la mejora y promoción 
del voluntariado, afrontar las adversi-
dades de la pandemia y crear una red 
de ciudades europeas comprometidas 
con el voluntariado. 
Germán Manjón ha agradecido las 
colaboraciones recibidas, más allá de 
la administración local, como la de 
los ponentes y moderadores de las 
distintas mesas redondas que tenían 
lugar la primera de las jornadas de la 

clausura, además de las asociaciones 
de voluntariado como son Cruz Roja 
Altea, Corazón Exprés, De Amicitia, 
Cáritas Altea y Protección Civil. En 
la Clausura del proyecto han parti-
cipado un total de 80 personas, pro-
cedentes la mayoría de ellas de los 
países colaboradores, además de una 
delegación de Altea entre la que se 
encuentra un grupo de alumnos del 
IES Bellaguarda, involucrado en Vo-
luntEU.

Altea acoge el programa piloto JOOP cofinanciado 
por el IVAJ y la UE

Germán Manjón “Es muy interesante el programa ya que combina visitas a empresas y excursiones con el reencuentro con los estudios, 
analizando las distintas opciones existentes y las inquietudes de los jóvenes participantes para que estos puedan desarrollarse como futu-

ros trabajadores. Se han inscripto 17 jovenes"

Ha dado inicio en Altea la primera 
de las jornadas del programa Jove 
Oportunitat, JOOP. Un programa 
piloto del Instituto Valenciano de la 
Juventud, cofinanciado por la Unión 
Europea y destinado a jóvenes de 
entre 16 y 21 años que ni estudian, 
ni trabajan y están inscritos en Ga-
rantía Juvenil. A esta primera jor-
nada de JOPP en Altea ha asistido 
el director general del IVAJ, Vicente 
Ripoll; el alcalde Diego Zaragozí; 
el edil de Juventud, Germán Man-
jón; así como la portavoz del Grupo 
Municipal Popular, Rocío Gómez, 
acompañada de los ediles Mari Llo-
ret y Alex Mulet y las responsables 
del departamento municipal de Ju-
ventud, Mercedes Benedicto y Mar 
Delgado, quien ha solicitado dicho 
programa para el municipio. Como 
ha explicado el director general del 
IVAJ durante su visita al Centro Ju-
venil de Altea, “Altea pone en mar-
cha este programa, después de algún 
año solicitándolo, porque se ha lle-
gado a los mínimos exigidos gracias 

al personal de la Red Joven que hay 
en Altea y a los diferentes contactos 
mantenidos entre Labora e Institu-
tos, entre otros. “Hemos consegui-
do encontrar los perfiles adecuados 
para participar en el JOOP y es algo 
ilusionante porque es un programa 
europeo por el que apuestan tanto el 
IVAJ como la Conselleria y que in-
tenta ilusionar a los jóvenes para que 
vuelvan a la red educativa y vean con 
otros ojos su desarrollo futuro”. La 
intervención del programa es de 4 ó 
5 meses dependiendo del momento 
en que arranque. 
El personal que trabaja en él es espe-
cialista y la idea es mirar a los ojos a 
los participantes; ilusionarles y que 
se pregunten por qué han dejado es 
sistema educativo. En nombre del 
Ayto el concejal de Juventud, Ger-
mán Manjón, ha manifestado satis-
facción por la implantación del pro-
grama en Altea que “facilitará que 
los jóvenes puedan reinsertarse en 
el sistema educativo y en el sistema 
laboral”.
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Compromís&PSOE aprueba definitivamente el 
Presupuesto 2024 por un importe de 34.472.655€ 

con los votos en contra de PP y VOX
Según el equipo de gobierno las 23 alegaciones presentadas se han desestimado  “por 
suponer un aumento de 1.030.000€” apostillaba el edil de Hacienda, Jose María Borja

Con la premisa de que las alegacio-
nes presentadas supondrían un au-
mento significativo del presupuesto 
y la imposibilidad de ser asumido, 
el edil de Hacienda, Jose María 
Borja, ha argumentado la propues-
ta de desestimación total de las ale-
gaciones presentadas al Presupues-
to inicial. “El presupuesto lo que ha 
de hacer es cuadrar ingresos con 
gastos y no se puede subir la partida 
de gastos, sin incrementar la de in-
gresos, por lo que no se consideran 
estimables las alegaciones”; indica-
ba  Borja en sus primeras interven-
ciones, quien ha calificado de “de-
magogia” por parte de la Oposición 
el solicitar un incremento de ciertas 
partidas, sin apuntar qué otras re-
duciría. 
El edil de Hacienda, apostilla-
ba que “Para la Oposición es una 
mera decisión política el estimar 
o desestimar las alegaciones; pero 
como contempla la Ley el Equipo 
de Gobierno es quien elabora los 
Presupuestos y tiene la potestad de 
decidir sobre las partidas presu-
puestarias”. El socialista Jose Ma-
ría Borja, quería aclarar que “En 
cuanto a las alegaciones cursadas 
por asociaciones animalistas que 
pedían un aumento en la partida 
presupuestaria de Bienestar Animal 
y concretamente 42.000€ para las 
colonias felinas, a cambio de redu-
cir la partida dedicada a Fiestas, el 
responsable municipal de Hacienda 
ha explicado que no hay necesidad 
de ello ya que “hay partida suficien-

te para seguir esterilizando y aun-
que en 2024 no se pueda acabar con 
la esterilización de todos los ejem-
plares, si se podrá en 2025, ya que 
más del 60% de los gatos ya están 
esterilizados”. Además, Jose Maria 
Borja ha explicado que desde 2019 
al 2023, “el Ayuntamiento se ha gas-
tado en Bienestar Animal 317.898€ 
por lo que no son ciertas las alega-
ciones que dicen que no hay partida 
presupuestaria para Bienestar Ani-
mal y más teniendo en cuenta que 
desde el pasado año el Ayto cuenta 
con una Veterinaria Municipal que 
se encarga de las cuestiones rela-
tivas a las colonias felinas, entre 
otras”. Jose María Borja quería de-
jar claro que “ a pesar de ser unos 
presupuestos austeros, no se con-
templa una subida de los impuestos, 
se mantienen los gastos corrientes 
y se dedican 3 millones de euros a 
inversiones para garantizar las in-
fraestructuras.

La portavoz de Compromís, Auro-
ra Serrat, dejaba claro en su inter-
vención que “
Los partidos de la oposición nos 
acusan de no aceptar las alega-
ciones por pura decisión política, 
obviando lo más importante en 
la elaboración de un presupuesto, 
donde siempre tienen que cuadrar 
los ingresos con los gastos, además 
de ejecutar inversiones necesarias. 
Cómo acostumbran, intentan crear 
dudas entre la ciudadanía dando 
información que no es cierta, pero 

desde Compromís tenemos claro 
que confeccionar un presupuesto 
no se trata de un listado de deseos 
para pedir invertir alrededor de 
1.030.000€ sin especificar de donde 
se tiene que recortar o adquirir el 
dinero, ¿tal vez desean que subamos 
los impuestos?

Rocío Gómez, portavoz del grupo 
Municipal del PP en el Consistorio 
argumentaba su voto en contra en 
los siguientes términos “ ”hemos 
votado en contra de los Presupues-
tos por ser irreales y de puro trá-
mite, en un pleno repleto de dema-
gogias y mentiras, sobre todo por 
parte del concejal de hacienda, José 
M. Borja, quien intentó marear a 
los ciudadanos afirmando que el 
interventor en sus informes decía 
que las alegaciones presentadas por 
23 ciudadanos pretendían eliminar 
servicios esenciales, algo totalmen-
te falso. 
Actuó de mala fe menospreciando 
a las personas que habían presen-
tado las alegaciones e intentó con-
fundir a los alteanos que pudieran 
oírlo con total falta de rigor, tanto  
por los plazos utilizados para pre-
sentar las alegaciones como en otras 
cuestiones. En definitiva, sin argu-
mentos sólidos y dejando claro que 
es mucho más importante para este 
equipo de gobierno darle 12.000€ a 
Antonio Miró, o 30.000€ en “Com 
Zona L’Eso” que el mantenimiento 
de colegios, o el bienestar de nues-
tros mayores entre otros”

La intervención de Diego Coello 
Beltrán, edil de VOX se fundamen-
to en el incumplimiento del equipo 
de gobierno en acuerdos verbales. 
Después de 15 días en exposición 
pública, se han presentado un total 
de 23 escritos de alegaciones. Hay 
que comentar que en el informe del 
Interventor se especifica en todas y 
cada una de ellas “que pueden esti-
marse o desestimarse”, es decir, que 
es una decisión meramente política. 
La propuesta del Gobierno consiste 
en desestimar absolutamente todas 
las alegaciones simplemente por-
que tiene derecho a hacerlo y por-
que han considerado que es lo que 
les conviene. Todas las alegaciones 
rechazadas y así, menos trabajo. En 
resumen, hay que tener cuidado 
porque este Gobierno incumple los 
acuerdos sin pestañear. 
Esto me recuerda al Sr. Pedro Sán-
chez. Cabe recordar que en el Pleno 
de 6 de julio de 2023 VOX presen-
tó una enmienda en la que se soli-
citaba que los estudiantes de Altea 
recibieran dicho reconocimiento en 
forma de un premio de 100€ con 
independencia de que estuvieran en 
la escuela pública o en la privada o 
concertada. A
hora en los presupuestos de 2024 
vemos que se han incumplido los 
acuerdos verbales, y no solo eso, 
también el acuerdo votado por una-
nimidad en el pleno. Yo me siento 
engañado. Pero lo peor es que los 
verdaderamente engañados son los 
alumnos de Altea, ¡Todos!
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Ignacio Beltrán Moraleda
Bibliotecari Municipal/ Coordinador de Cultura

Coordinador 120 Aniversario Juan Navarro Ramón

Agradecimiento a Juana María 
Balsalobre
Ya decían los romanos “Verba vo-
lant, scripta manen”, las palabras 
vuelan, lo escrito permanece. De 
eso se trataba, de fijar por escrito 
los buenos recuerdos que dejó la 
Jornada Juan Navarro Ramón 
y Altea entre todos los conoci-
dos, amigos, amantes de su obra 
y familia antes de que el tiempo 
no permita aludir a ellos. Pero es 
necesario señalar que para que 
esta Jornada resultara entrañable 
e inolvidable, necesitábamos que 
una comisaría como Juana María 
Balsalobre, incansable investiga-
dora y organizadora, se entregara 
como lo ha hecho desde el primer 
día del proyecto. Ella, como el 
mismo Navarro Ramón, duda de 
la suerte y se vuelca en el trabajo. 
La infatigable Juana María se ha 
desvivido en estos actos con cari-
ño y resolución; ha puesto toda su 
experiencia al servicio de quienes 
la necesitábamos. Con ella todo 
ha resultado más sencillo, ha sido 
realmente un día de trabajo me-
morable, en el que la sobrina de 
Navarro Ramón, Mª Amparo 
Vázquez, demostró, como siem-
pre, su generosidad y franca entre-
ga a la obra de Juan Navarro, con 
la lectura de un texto de su mari-

do, Javier Barrios Navarro, que 
nos hizo trepidar a todos. Aquello 
fue una ensoñación del pasado de 
Altea en estado puro. Los allí pre-
sentes pudieron disfrutar de los 
recuerdos y las experiencias que 
se volcaron en las distintas ponen-
cias que han quedado grabadas 
para que en un futuro quiénes lo 
deseen puedan informarse de la 
vida de este gran hombre que fue 
Juan Navarro Ramón. Cono-
cidos de D. Juan, amantes de su 
obra, aquellos que han trabajado 
su pintura para una exposición, 
libro, catálogo, espacio expositi-
vo… a los que su obra no les ha 
dejado impasibles: Gracias a to-
dos. Y quienes no pudieron asistir 
en el momento, pueden disfrutar 
de su obra pictórica inaugurada 
en el paseo de nuestra nueva re-
cuperada playa, El Bol, con una 
sucesión de tótems que muestran 
una mínima parte de la obra de 
nuestro pintor y que fue inaugu-
rada al día siguiente, de nuevo 
explicada magistralmente por 
Juana Mª Balsalobre quien volvió 
a recordar y nos puso en cami-
no de continuar esta maravillosa 
obra de la que en Altea tenemos 
la suerte de disfrutar con el legado 
que nos donó el propio autor y su 
generosa familia. El departamento 
de Cultura del Ayuntamiento de 
Altea, con Pepa Victoria Pérez a 
la cabeza, engrandece la figura de 
nuestro pintor, haciendo posible 
con todo lo que está proyectando 
que, como nos dice Juana Mª Bal-
salobre siempre: Altea es el faro 
de Juan Navarro Ramón: Es cier-
to, pero igual de cierto es que ella 
es la “farera”, la vigilante de que el 
faro siga iluminado.

La CHJ retira el geotextil y repuebla 
con especies autóctonas la ribera del 

Barranco de L'Olla
El edil de Medio Ambiente, Jose Oroz-
co ha informado de la ejecución de la 
última fase de la actuación del Barran-
co de la Olla por parte de la Confede-
ración Hidrográfica del Júcar que daba 
inicio hace dos años. Según el concejal 
responsable del Medio Ambiente en 
la “Villa Blanca“. Jose Orozco “estas 
actuaciones de conservación y mejora 
ambiental de cauces tratan el aumen-
to de la biodiversidad con el desbro-
ce de especies invasoras y posterior 
cubrimiento de la zona con geotextil 
durante dos estaciones vegetativas”. 
Tiempo durante el que el Ayunta-
miento ha realizado el mantenimiento 
y ahora la CHJ ha retirado el geotex-
til y ha plantado vegetación de ribera. 
Los resultados son óptimos porque se 
ha eliminado prácticamente toda la 
caña que estaba cubierta y ahora, con 
la plantación realizada, se controlarán 
los rebrotes de la caña común”. Como 
recuerda el edil, “los trabajos de la pri-
mera fase que se realizaron en el “Ba-
rranc de la Braña” o Barranco de l' Olla 
tuvieron lugar entre los meses de mar-
zo y mayo del 2021 y comprendían un 
tramo de más de 1.000 metros, desde 
la desembocadura del barranco en la 
Playa de l' Olla, atravesando la N-332 

y recorriendo el barranco, hasta la al-
tura del vivero. En esta segunda fase 
de actuación prevista se ha retirado 
la rafia de sombreo, se han plantado 
494 unidades de especies autóctonas y 
se ha realizado un riego con el objeti-
vo de mejorar la supervivencia de los 
ejemplares plantados”. La cantidad de 
ejemplares plantados responde a 195 
unidades de junco de churrero, Jonc 
Boval o Scirpus holoschoenus; 70 uni-
dades de Dorycnium rectum -embo-
rrachacabras, coronela; 120 unidades 
de Nerium oleander –adelfa-; 24 uni-
dades de Myrtus communis -mirto-; 
35 unidades de Rhammus alaternus 
–aladierno-; 25 unidades de Coriaria 
myrtifolia -garapalo- y 25 unidades de 
Pistacia lentiscus -lentisco.

La exposición “El hecho de existir” de párroco 
Ramón Martínez estará en la Casa de Cultura 

hasta el 29 de febrero

El párroco y pintor Ramón Martí-
nez Pérez inaugura su exposición 
solidaria “El hecho de existir” en 
la Casa de Cultura. La muestra es-
tará abierta al público hasta el 29 
de febrero y los interesados que lo 
deseen podrán adquirir cualquiera 

de las obras expuestas, cuya recau-
dación irá destinada a proyectos 
sociales en Honduras. El párroco 
Ramón Martínez Pérez ha estado 
ejerciendo el apostolado cristiano 
en ( Tegucigalpa) Honduras duran-
te varios año.



7

13/2/2024

“El Plat de Cullera” abre el primer eventos gastronómicos de los sietes 
que tienen programado AEA para el 2024

El pasado viernes 10 de febrero se 
presentaba a los medios de comu-
nicación las jornadas gastronómicas 
“El Plat de Cullera”, que se celebra-

rán en Altea del 16 al 25 de febrero. 
En esta nueva edición se ha registra-
do una participación record de 17 
establecimientos que se han querido 
sumar a las jornadas. La Paraeta, 
Melitón Jardín, Ca Pere, Casa Vi-
tal, E-Tika, Italia Loca, Xe que Bó, 
Chez Pierre, Juan Abril, Mallol, 
Gourmet Losada, la Clau de Altea, 
Gallinero, Maná, Rumors, la Picae-
ta de Lola y la Sidrería Escondida, 
ofrecerán durante unos días sus me-
jores platos con menús tradicionales, 
adecuados a la época del año, y con la 
cuchara como elemento común en-

tre todos y algunos con toques de in-
novación. Durante la presentación, 
el edil de RRHH y Seguridad Ciu-
dadana, Deo Sánchez, disculpaba 
al concejal de Comercio, Jose María 
Borja, que por cuestiones persona-
les no pudo acudir a la presentación, 
quiso felicitar a todos los estableci-
mientos participantes, destacando el 
trabajo que realiza la Asociación de 
Hosteleros y Comerciantes de Altea. 
Por su parte, el presidente de AEA, la 
Asociación de Hosteleros y Comer-
ciantes de Altea, Juan Abril, avanzó 
que este será el primer evento del 

año al que acompañarán seis más 
durante los próximos meses, desta-
cando así las inquietudes que tienen 
todos sus asociados. Respecto a es-
tas jornadas, “queremos mostrar la 
preocupación que tenemos entre to-
dos los restauradores para que no se 
pierda las comidas con cuchara, de 
esa tradición tan nuestra. Hay me-
nús muy elaborados y que nos harán 
recordar esos sabores de siempre”, 
destacó Juan Abril, que animó a dis-
frutar del “Plat de Cullera” pudiendo 
hacer ya sus reservas para evitar pro-
blemas de última hora.

Aurora Serrat, responsable política de la EPDM ha destacado que “el objetivo principal 
es el de “mantener los jardines para el disfrute de nuestros vecinos y a la vez mejorar la 

primera impresión que nuestros visitantes tienen de Altea”
Los operarios de parques y jardines de 
La Pública están trabajando estos días 
en distintos lugares de la localidad 
para lograr que Altea “ofrezca su me-
jor imagen de cara a a la inminente lle-
gada de la Semana Santa” ha señalado 
la concejala Aurora Serrat. Para ello 
se están realizando diversas mejoras 
en varias zonas ajardinadas del muni-
cipio. Sant Pere. Las brigadas de man-
tenimiento de parques y jardines de La 
Pública de Altea efectuaron una serie 

de actuaciones de mejora en las jardi-
neras del Paseo de Sant Pere. Los tra-
bajos han consistido en la eliminación 
de las plantas que se encontraban en 
mal estado. En total se ha procedido a 
la plantación de 350 plantas en flor y 
arbustivas. Aurora Serrat, ha señala-
do además, que “se va a continuar con 
el embellecimiento de varias zonas de 
nuestro municipio”. El edil se refirió 
a uno de los lugares más emblemáti-
cos de la localidad como es Conde de 

Altea “donde se ha mejorado la zona 
con una extensa plantación de 200 
unidades de plata”. Finalmente cabe 
reseñar que las variedades de plantas 
y arbustos que los jardineros de La Pú-
blica están colocando y cuyas labores 
de plantación se continuarán realizan-
do en las próximas semanas en otras 
zonas del municipio, son: teucrium, 
metrosidero, photinias, callistemum, 
dimorphotecas, viburnum y westrin-
gia entre otras.



8

13/2/2024

Haz que tu marca cobre protagonismo
FLY BANNER

100%POLIÉSTER

VARIEDAD DE MODELOS

BANDERA+MÁSTIL+BASE

DESDE

85€
+IVA

MÁXIMA CALIDAD
DE IMPRESIÓN

info@visualcreativa.es

965 773 602

www.visualcreativa.es

VISITA NUESTRA WEB PARA VER MUCHO MÁS

MOD.SURF

El Dancil gana el concurso de pesca al 
Chambel 2024 que organiza el C.N. Altea
La embarcación de Antonio Ramón y Timoteo Mulet se hace con 
la primera posición y además se lleva el el trofeo a la pieza mayor

Un total de 45 aficionados a la pes-
ca se han reunido este sábado 3 de 
febrero en el Club Náutico de Altea 
para disputar el Concurso de Pesca 
al Chambel 2024. A las 7:00 de la 
mañana salían a la mar las 19 em-
barcaciones participantes. Durante 
más de cinco horas han medido su 
destreza con la modalidad de pes-
ca al chambel en un día primaveral 
en la bahía de Altea. A las 13:30 
horas se cerraban los pesajes dán-
dose a conocer a los ganadores de 
esta edición. Con un total de 6670 
gramos de capturas la embarca-

ción Dancil de Antonio Ramón y 
Timoteo Mulet se ha impuesto en 
el concurso de pesca. Además han 
conseguido pescar un ejemplar 
de 1210 ganando así el trofeo a la 
pieza mayor. En segunda posición 
se ha clasificado la embarcación 
Anmi Uno de Miguel Zaragozí y 
Miguel Ángel García que han con-
seguido un total de 3800 gramos. 
La tercera posición ha sido para la 
embarcación León Cuatro de Gus-
tavo Moreno y Alejandro Moreno 
quienes han conseguido un total 
de 3200 gramos.

El benjamín de las E.M vence con claridad al L' Alfàs del Pi 6-2

El equipo benjamín de 2º año que 
milita en la Liga 1 de la provincia 
de Alicante ( Marina Alta y Baixa ) 
logró el pasado sábado una impor-
tante victoria sobre el conjunto del 
Alfàs del Pi. Esta victoria le sirve 
a los pupilos de Quico no descol-
garse de los primeros lugares de la 
clasificación. El próximo sábado 

vuelve a jugar el equipo en Garga-
nes a las 9.30 h frente al Foites de 
Benidorm, equipo bien clasificado, 
y que será sin lugar a duda un di-
fícil rival para los jóvenes alteanos. 
Las estadísticas del equipo son 5 
partidos ganados, 5 perdidos y 3 
empates sumando un total de 18 
puntos.

El Benidorm B doblegó al Altea en el segundo tiempo 3-1
La UD. Altea, enfrentaba el encuen-
tro frente al C.F. Benidorm B, con la 
intención de sacar algo positivo de la 
Ciudad deportiva “ Guillermo Amor”. 
Los primeros 45 minutos fueron de 
dominio alteano finalizando la prime-
ra parte 0-1. Sin embargo, tras el tiem-
po de asueto, el Benidorm despertó 
de su letargo y se hizo dueño de los 45 
minutos restante logrando 3 goles que 
dejaba el marcador en un claro 3-1. 
La derrota deja al Altea 10 clasificado 
muy lejos de los puestos de ascenso y 
también de los lugares de descenso, 

manteniendo un colchón amplio en 
cuanto a la zona roja de la clasifica-
ción. La próxima jornada el Altea reci-
be en el Garganes al Carrús-Ilicitana 
C.F “B” último clasificado con tan solo 
2 victorias en 18 jornadas.


